

La République du Centre, 14 mars 2015

Carotte en cadeau



JEAN-PIERRE SUEUR. Une carotte pour le sénateur du Loiret.

L'école de la Mouillère a voulu mettre un peu de sel dans la soirée d'inauguration de son nouveau bâtiment, en faisant appel à la compagnie de l'Eau qui Dort. Dans chaque spectacle humoristique, il y a toujours un ou deux visiteurs intégrés au scénario, bien malgré eux. Et ce jeudi, c'est tombé sur le sénateur PS Jean-Pierre Sueur. Il a été pris à partie par un chanteur approximatif, aux accents slaves, qui lui a remis une carotte en signe de déférence, assurant que l'homme politique était « bien connu » dans son pays... ■